

まちのわだい

五霞町消防団長が再任されました

2月24日、現職の齊藤直春さん（元栗橋）が町消防団長に再任されました。任期は3月1日から4年間です。

齊藤団長は、平成14年3月1日から団長として永年にわたる豊富な消防知識と経験を生かし、消防団組織の活性化と火災を未然に防ぐための予防消防活動に重点を置いた女性消防団員の任用などに尽力されました。今後も消防団活動において、更なる活躍をご期待します。



女性消防団員による独居老人宅訪問を実施

2月19日、3月19日、26日の3日間、女性消防団員による独居老人宅

の防火訪問を実施しました。

空気が乾燥するなど火災が起こりやすい時季に、火災が起きたときの初期消火が困難な独居老人に防火の啓発を行いました。

皆さんも、家の周りに燃えやすい物を置かない、タバコやガスコンロなどの火の扱いに十分注意するなど、火災を起こさないように心がけましょう。

理職として功績顕著な事績が認められ表彰の運びとなりました。今後とも、更なる活躍をご期待します。



茨城県知事消防功労者表彰式が開催されました

2月9日、茨城県庁にて消防功労者表彰式が開催されました。今回の表彰で齊藤団長が茨城県知事消防功労章を受賞しました。この表彰は多年、災害現場において消防業務に精励するとともに、管

事消防功労章を受賞しました。また、講習の最後に衝突実験用ダミー人形を用いた衝突実験を実施し、



五霞東・西小学校で交通安全教室が開催されました

3月6日、五霞東・西小学校において交通安全教室が開催されました。

当日は、境警察署、境地区交通安全協会五霞支部、町交通安全母の会の協力により、4月から4年生になる児童を対象に、自転車の正しい乗り方の実技講習や交通安全についての講話が行われました。



子どもたちは交通事故の怖さと交通事故ルールを守る事の大切さを再確認していました。

交通事故を無くすためにも、交通ルールや正しい自転車の乗り方を守りましょう。